

しもさかもとようちえんだより



令和7年7月
大津市立下阪本幼稚園

七夕の笹の葉を地域の方にいただき、願いを込めて笹飾りや短冊をつくりました。

のりで貼って飾りをつくったり天の川になるように紙を切ったりして、いろいろな経験をしました。

職員による七夕の劇を全園児で鑑賞し、日本の伝統に触れることが出来ました。



教育目標

- ㊦ なやかな心と体をもつ子ども
- ㊧ くてきをもち 頑張る子ども
- ㊨ さえあい 育ちあう子ども
- ㊩ んがえ 自ら学ぶ子ども

プール遊びのなかで

今年は早い梅雨明けにより心配なお天気が続きました。プール遊びは暑さ指数をもとに入水できない日もありましたが、子どもたちはそのことをよく理解して生活しています。

入水できた日にはどの子どもが大変喜び、水の感触や浮いたり流れたりする感覚を全身で楽しんでいます。またワニになって動いたり、友達とビート板を引き合ったり、クラス皆で水の底にある宝探しをしたりして、みんなでする楽しさも感じています。プール遊びは、全身運動になり子ども達の体づくりにもなっています。

5歳児は、小学校のプールをお借りして入水体験もしました。水深が深く「足が重たい」と歩きながら水圧を感じたり、より水の流れや浮力を感じたりして、一足早く小学校のプールを体験し、小学校がとても楽しみになりました。

小学校のご協力あつての活動に感謝しています。



地域の方と一緒に遊んだよ

幼稚園の協力者会議に来てくださった地域の方が、子ども達と一緒に遊んでくださいました。手をつないで遊ぶダンスを通して、親しみがよりふくらみ嬉しい体験となりました。



また、比叡山延暦寺に引率してお世話になった方に、園で栽培して収穫した野菜を渡したいとお願いしたところ、園に出向いてくださいました。お家の畑にも実っているはずなのですが、子ども達の心を汲んでくださりました。

温かさに触れる経験があるからこそ、地域の方を思う気持ちが育まれています。先日保護者の方が、「地域の中でお見掛けすると、子ども達からお名前を呼び親しそうに挨拶をしています。親としてとても嬉しく思っています。」とお話してくださいました。子ども(園)、保護者、地域の方がつながっていくといいなあと思っています。

ざる兵衛一座の人形劇を観劇

機械式人形劇をしてくださるざる兵衛一座さんが、昨年に続いて来てくださいました。

交通安全のお話をいただいたり、機械で動かしている様子を、近くでじっくりと見せていただいたりしました。手で動かす人形劇が主流の中、機械を操作しながらの人形劇はとても珍しく、機械の不思議を感じる機会になりました。



のり遊びから遊びの広がりへ

①はさみで線にそって紙を切っています。



②のりでつなぎ始めると、机の上が手狭になったので、自ら下におろして、更につなぎはじめました。状況に応じて、判断して行動できることは素晴らしいです。



③どんどん長くなっていきました。周囲のみんなも喜んでくれます。一人がやり始めたことは、自然に友達みんなと共有し、楽しみが膨らみます。

④部屋では狭いと思った子どもたちは、廊下に出しました。長さをより実感したり、それを使ってジャンプをしたりして新たな遊びが繰り広げられました。子ども達の柔軟な発想は素晴らしいです。

未就園児親子活動のお知らせ

同年齢のお母さんやお子さんのつながりが生まれる活動です！
親子で楽しく遊んでいただける機会となりますので、ぜひお待ちしております！

活動	〈子育てひろば〉 にこにこ広場	〈親子通園事業〉 ぴよぴよちゃん
対象	0～2歳児親子	2歳児親子 (R4.4.2～R5.4.1)
形態	自由参加制	登録制 (※随時登録受付)
開催時間	〈月曜日〉 10時～11時30分	〈火曜日〉 10時～11時30分
9月の開催日	〈9月〉 8日 (園公開：保育参観や園の説明) 22日・29日	〈9月〉 9日 (園公開：保育参観や園の説明) 16日 (体を使って遊ぼう) 30日 (体を使って遊ぼう)

〈お問い合わせ・連絡先〉 大津市立下阪本幼稚園
〒520-0105 大津市下阪本4丁目15-12 TEL 077-578-1701